

Jadi Pengedar Ganja, Wanita Cantik Asal Lintau Bersama 3 Orang Rekannya Dicidaduk Polisi



Journalist: **joni**, Tanggal: *02 Jun 2019*

TANAH DATAR - Berawal atas tertangkapnya RA (19) dan W (17) terkait penyalahgunaan narkotika jenis daun ganja dan sabu di Jorong Nusa Indah Nagari Lubuk Jantan Kecamatan Lintau Buo Utara Kabupaten Tanah Datar, Sabtu (01/06) sekitar pukul 22:00 WIB.

Polisi lalu menciduk Saritem (nama samaran) warga Jorong Dahlia Nagari Lubuk Jantan Kecamatan Lintau Buo Utara Kabupaten Tanah Datar, saat digerbek dirumahnya wanita cantik yang belum genap berusia 17 tahun itu tengah bersama seorang laki-laki dengan inisial DF (20) yang berhasil melarikan diri.

Kapolres Tanah Datar AKBP Bayuaji Yudha Prajas, SH mengatakan Saritem dan DF merupakan pemilik barang haram yang digunakan RA dan W saat dilakukan penangkapan.

“Awalnya jajaran Polsek Lintau Buo Utara yang dipimpin oleh Kapolsek Iptu Surya Wahyudi, SH menangkap RA dan W di Jorong Nusa Indah, dari pengakuan keduanya narkoba tersebut di dapat dari seorang wanita (Saritem), saat dilakukan penangkapan terhadap wanita itu di rumahnya Jorong Dahlia Saritem tengah bersama DF yang berhasil melarikan diri”, kata Kapolres kepada Indonesiasatu.co.id Minggu (02/06)

Tak puas dengan 3 orang hasil tangkapannya, jajaran Polsek Lintau Buo Terus melakukan pengembangan dan berhasil menciduk AP (22) yang juga diduga sebagai pemilik daun ganja kering tersebut.

Dari tangan 4 pelaku polisi berhasil mengamankan 2 paket ganja, 3 alat isap sabu (bong), pipet serta kaca pitek.

Guna proses hukum lebih lanjut, keempat tersangka dan barang bukti saat ini diamankan di Mapolsek Lintau Buo Utara.

Para tersangka dijerat melanggar Pasal 114 (1) Sub. 111 (1) UU No. 35 Tahun 2009 Tentang Narkoba dengan ancaman hukuman maksimal 15 Tahun Penjara.

Laporan : Tim

Editor : Joni Hermanto



Sumber:

<http://wartasumbar.com/news/detail/>

[jadi_pengedar_ganja_2c_wanita_cantik_asal_lintau_bersama_3_orang_rekannya_diciduk_polisi](#)